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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Num domingo memorável, esta colunista e sua filha Ana
Carolina, em frente ao barzinho do ator global e

atleticano Daniel de Oliveira, o “Território do Galo”, ao
lado da Arena MRV. Ao lado, curtindo o showzaço do Paul

McCartney, inesquecível. Bom demais!!!

Nivers

O vereador Gustavo Dornas comemorando o niver de sua tia
Maria Augusta, no último dia 01, junto com sua mãe Maria

José, e as tias Maria Tereza e Maria Cleusa

Valéria Campos recebeu o merecido Troféu Cinco Estrelas como
melhor Salão de Beleza de nossa cidade, em vitorioso evento

promovido pelo colunista Luiz Parreiras, Na foto, Valéria com o
marido Justino, o filho Vítor e a prima Cristina, ao lado do colunista

Quem também recebeu, com muito merecimento, o Troféu Cinco
Estrelas, foi a Geladassa, na pessoa do super simpático

proprietário Vando, que atende a todos com uma gentileza
ímpar em seu renomado comércio da Jove Sores

Maria Helena e Maria de Fátima Quadros, com Mavie, filha do
Ricardo e da Isa. Ricardo é irmão do saudoso Rogério Duarte, da

Rosana e do Ronaldo. Ele deixou Itaúna mais triste com seu
falecimento  na última semana

Também curtindo o show do mestre Sir Paul McCartney, o
super casal Cássio Proton (sua filha Nina e João Vitor) e

Soraia Bernardes

Desejamos felicidades mil:
Dia 06

Maurílio Basto
Murangu

Tereza Haddad
Guaraciaba Drumond

Lucianara Duarte
Cristiano Carneiro

Dia 07
Amarildo José de Melo

Dia 08
Gabriela Lopes, Jove

Nogueira
Tânia Regina

Dia 10
Gerusa Assis
Xandrei Leon
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Michely
Martins

Benefícios do
bicarbonato de sódio

Na sexta-feira passada, dia
01/12 durante operação policial
no bairro Irmãos Auler abordou
um rapaz de 18 anos, com
ocorrências policiais por tráfico
de drogas, posse ilegal de arma
de fogo e ameaça.

Durante buscas foram
localizados no imóvel em que o
autor foi abordado uma porção
de pedras de crack, 01 pé de
maconha, 01 munição calibre
.380 e quantia em dinheiro.

O material foi apreendido e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com o
autor que foi preso pelo crime
de tráfico de drogas.

Mandados de busca
No dia 06, quarta-feira, a

PMMG cumpriu mandados de
busca e apreensão nas cidades
de Itaúna e Itatiaiuçu com o
objetivo de reprimir o tráfico de
drogas.

Em Itatiaiuçu por volta de
08h10, em cumprimento a
mandado de busca e apreensão
no bairro Pinheiro, as equipes
policiais realizaram buscas em
imóvel. Com o apoio da equipe
ROCCA, foi localizado pelos
cães 05 buchas de maconha e
01 dichavador, utilizado para
triturar a droga.

Duas autoras, uma mulher de
25 anos, com ocorrências
policiais por receptação e tráfico

O condutor de um carro foi
conduzido ao hospital após se
envolver em um acidente na
MG-050, próximo ao bairro
Santa Mônica, na noite de
quinta-feira (30). De acordo com
a 7ª Cia de PMRv, um
Volkswagen Fox acabou
prensado contra a mureta por
uma carreta que saiu da pista
da direita para a esquerda, em
uma manobra de ultrapassagem
a um caminhão. A pista da
rodovia precisou ser
parcialmente interditada para
remoção dos veículos e limpeza.

O acidente foi registrado por
volta de 22h, no quilômetro 85,
sentido Divinópolis. Segundo
relatos, o condutor do Fox, de
43 anos, estaria trafegando pela

Por volta de 13h14 do dia 01,
sexta-feira,  a PMMG foi
acionada no bairro Centro para
um acidente de trânsito.

No local, a condutora,
mulher de 50 anos, relatou que
conduzia seu veículo Jeep
Renegade cor branca pela Rua
Silva Jardim, momento em que
após sinalizar parou seu veículo
do lado direito da via para entrar
na garagem de um prédio. No
momento em que ja estava
realizando a manobra uma

Por volta de 10h16 do dia 05, terça-feira,  a PMMG durante
operação policial abordou no bairro Morro do Engenho um homem
de 26 anos, com ocorrências policiais por agressão, ameaça, porte
de drogas para consumo pessoal, desobediência, lesão corporal,
furto, dano, homicídio, tráfico de drogas, resistência, estelionato.

Em consulta foi constatado mandado de prisão em desfavor
do abordado, que foi preso e encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil.

No Bairro Aeroporto
Por volta de 14h51 do dia 02, sábado, a PMMG durante

operação policial abordou no bairro Aeroporto um homem de 47
anos, com ocorrências policiais por ameaça, lesão corporal e furto.

Em consulta foi constatado mandado de prisão em desfavor
do abordado, que foi preso e encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil.

motocicleta colidiu no lado
esquerdo de seu veículo.

O condutor da motocicleta
Honda CG de cor branca,
homem de 50 anos, relatou que
seguia pela rua Silva Jardim
quando o veículo Jeep
Renegade entrou em sua frente,
não sendo possível evitar o
acidente.

A situação dos veículos,
bem como as habilitações dos
condutores estava em situação
regular. Não houve vítimas.

rodovia pela faixa da esquerda.
Repentinamente, a carreta Volvo
FH 460, conduzida por um
homem de 31 anos, teria iniciado
manobra, deslocando da faixa
da direita para a faixa da
esquerda, com intuito de
ultrapassar um caminhão à
frente.

“Ao realizar a manobra, a
carreta teria fechado o Fox, que
não conseguiu evitar a colisão,
o que o fez chocar-se com a
mureta central da pista de
rolamento”, afirmou a Polícia
Rodoviária.

O Fox ficou com a traseira
destruída. Ambos os veículos
foram liberados no local,
ficando o carro com um
custodiante.

de drogas e outra de 18 anos,
sem ocorrências policias
anteriores, assumiram a
propriedade do material. As
autoras foram presas e
encaminhadas para Delegacia
de Polícia Civil juntamente com
o material apreendido.

Em Itaúna
Em continuidade à

operação, na cidade de Itaúna,
em cumprimento a outro
mandado de busca e apreensão,
as equipes policiais deslocaram
até o bairro Garcias e no
momento que chegaram no
imóvel previsto, um homem
evadiu das equipes. Porém,
após perseguição foi abordado.

Em buscas no imóvel as
equipes policiais localizaram 01
papelote de cocaína, 03 tabletes
de maconha, 01 simulacro de
arma de fogo, 05 telefones
celulares, material para preparo
da droga para venda e quantia
em dinheiro, nacional e
internacional.

O autor foi identificado
como homem de 25 anos, com
ocorrências policiais anteriores
por ameaça, tráfico de drogas,
agressão, furto, porte ilegal de
arma de fogo, porte de drogas
para consumo pessoal,
descumprimento de medida de
urgência, lesão corporal e
roubo.  Ele foi preso por tráfico.

Na quarta-feira, dia 06, a PMMG deu continuidade à Operação
Natalina nas cidades de Itaúna e Itatiaiuçu.

A Operação Natalina ocorrerá até o dia 31/12 como estratégia
de potencialização das ações de ostensividade do policiamento e
fortalecimento da segurança pública com foco na prevenção
criminal, notadamente dos crimes contra o patrimônio, modalidade
criminosa estimulada pelo aquecimento do comércio varejista e
aumento da circulação de pessoas em razão das festas de final de
ano.

Foram realizadas ações preventivas de policiamento ostensivo
nas principais áreas comerciais dos municípios de Itaúna e
Itatiaiuçu. Na ocasião foi feito contato nos estabelecimentos
Supermercado Rena do bairro São Geraldo, Supermercado ABC da
Rua Manoel da Custódia e loja Malucão localizado no Centro,
onde foram repassadas dicas de segurança e recomendações.

Um homem de 30 anos e uma mulher de 25 anos ficaram feridos
após o carro em que estavam capotar na Avenida Ovídio Abreu,
no Bairro Jardim das Piteiras, em Pará de Minas, na noite de quarta-
feira 06/12.

De acordo com o Serviço de Atendimento Móvel de Urgência
(Samu), o motorista sofreu escoriações e dispensou
encaminhamento para o hospital. Ele não disse o que provocou o
acidente. A mulher sofreu traumatismo cranioencefálico, mas estava
consciente. Ela foi imobilizada e encaminhada para a Sala Vermelha
do Hospital Nossa Senhora da Conceição.

O Corpo de Bombeiros e a Polícia Militar também atuaram na
ocorrência.

Por volta de 22h23 do dia 07, quinta-feira, a PMMG foi acionada
no bairro Jadir Marinho para um acidente de trânsito. No local, o
condutor, homem de 50 anos, relatou que conduzia seu veículo
Mercedes Benz Induscar Apache, pela rua Epifânio de Morais,
sentido Lauro do Jubito, momento em que no cruzamento com a
rua João Herculano Pereira, parou na sinalização de parada
obrigatória, para observar o fluxo de trânsito. No momento em que
deslocou, uma motocicleta Kawazaki/Z900 cor verde surgiu em
alta velocidade e colidiu na lateral direita do ônibus.

O condutor da motocicleta, homem de 31 anos, relatou que
transitava pela Rua João Herculano Pereira, sentido Rodovia MG
050, momento em que no cruzamento com a Rua Lauro do Jubito o
ônibus atravessou na sua frente, avançando a parada obrigatória.

As testemunhas, homem de 26 anos e mulher de 25 anos,
confirmaram a versão apresentada pelo condutor do ônibus.

A unidade do SAMU prestou socorros ao motociclista que
teve lesões leve na face, boca e queixava dores pelo corpo.

Com certeza na sua cozinha tem
bicarbonato, né querido leitor do
Jornal Integração!

Na minha casa não falta, uso pra
receitas, pra limpeza e muito mais.

O bicarbonato de sódio é um sal
branco, fino, sem odor e de

comportamento químico anfótero. Isso quer dizer que, a depender
do meio, pode ser comportar como ácido ou como base, justamente
por conta do íon bicarbonato (HCO3-). O íon Na+, por ser um
eletrólito forte, é um mero espectador após dissociação e não
reage.

O bicarbonato de sódio que encontramos para venda é
indicado como adequado para o uso alimentar, é usado para a
preparação de produtos de beleza e de limpeza e também traz
benefícios quando usado para problemas de saúde leves, como
no tratamento de aftas e azia.

Na saúde, o bicarbonato pode evitar a ingestão exagerada de
remédios e substâncias químicas. Conheça algumas formas de
usar o bicarbonato para aliviar pequenos problemas de saúde:

O bicarbonato atua como um antiácido seguro e eficaz para
aliviar a azia no estômago ou indigestão ácida;

Previne e trata a inflamação na garganta. Aprenda a fazer o
remédio caseiro.

Ajuda na higiene bucal, reduzindo manchas nos dentes,
deixando-os brancos e limpos. Além disso, pode ser um bom
remédio para pessoas que sofrem de sensibilidade nas gengivas
e mau hálito. Conheça outras formas de acabar com o mau hálito
naturalmente;

Descongestiona o nariz;
Alivia queimaduras leves.
Remove farpas, já que um dos benefícios do bicarbonato de

sódio é ajudar a engrossar a pele e trazer a farpa para a superfície;
Trata picadas de insetos e comichões na pele.
Além de vários benefícios para saúde, o Bicarbonato tem

outros usos. Ele pode ser mantido no refrigerador e armários para
absorver o mau odor. Ele também pode ser mantido em caixas de
sapatos como um ambientador.

O Bicarbonato de Sódio pode ser usado para a limpeza de
liquidificadores, panelas, além de retirar alimentos queimados da
panela. Mergulhe os utensílios, panelas etc. em solução de
Bicarbonato de Sódio e depois limpe-os. Os odores de peixes
também podem ser removidos dos pratos e panelas, mergulhando-
os em água misturada com Bicarbonato de Sódio. Ela limpa
utensílios de cozinha de esmalte e porcelana e também remove
manchas de café.

E tem muito mais...
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Quando uma mulher diz:
“Diga a verdade”

Corre! Porque ela já sabe
de tudo

In Memoriam

O Governo do Estado de Minas Gerais, por meio da Secretaria
de Estado de Infraestrutura, Mobilidade e Parcerias (Seinfra) e da
Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais (SES-MG),
anunciou, na sexta-feira (1/12), a retomada das obras do Hospital
Regional de Divinópolis (HRDIV), na macrorregião de Saúde Oeste.

A construção do Hospital Regional, paralisada desde 2016,
conta com recurso de cerca R$ 40 milhões para a retomada das
obras, assegurado no acordo de reparação do desastre de
Brumadinho. A edificação tem 16.761,80 m² de área construída em
um terreno de 53.464 m² e foi projetada para atender casos de
média e alta complexidade.

Readequação
Secretário de Infraestrutura, Mobilidade e Parcerias do Estado

de Minas Gerais, Pedro Bruno Barros de Souza destacou que o
projeto arquitetônico do hospital foi criado há mais de 10 anos.
Nesta primeira fase de retomada da obra, o objetivo será readequá-
lo às normas hospitalares atuais. Estão previstas a reparação de
telhado, pisos, reformas internas, além de verificação das partes
elétrica e hidráulica do prédio. Segundo o secretário, esta fase
deve durar até fevereiro de 2024 e está orçada em R$ 4 milhões.

A partir dos projetos concluídos em março do próximo ano e
com a definição do perfil assistencial, será iniciada a segunda fase
da obra, que é a parte hospitalar, com previsão de término para o
segundo semestre de 2025. “O Governo de Minas vai empenhar
toda a energia, juntamente com a prefeitura de Divinópolis e a
empresa de engenharia, para entregar essa obra o mais breve
possível para a população”, ressaltou Pedro Bruno.

Investimento e perfil assistencial
A secretária de Estado adjunta de Saúde de Minas Gerais,

Poliana Cardoso Lopes, explicou que o Hospital Regional de
Divinópolis atuará de forma complementar à rede existente hoje na
macrorregião de Saúde Oeste. Ela destacou que a política hospitalar
do estado, o Valora Minas, quadruplicou o valor investido na
rede. Poliana Cardoso pontuou também que as discussões quanto
ao perfil assistencial do hospital regional serão feitas até fevereiro
de 2024, juntamente com representantes dos municípios da região.

“Em fevereiro, teremos condições de dizer qual será o perfil
assistencial do hospital.  No primeiro semestre de 2024, faremos as
licitações dos equipamentos de imagem que são comuns do perfil
assistencial. No segundo semestre, vamos adquirir os outros
equipamentos, de acordo com perfil assistencial”, ponderou
Poliana Cardoso.

O secretário de Governo, Gustavo Valadares, também
acompanhou a vistoria e ressaltou a importância da retomada das
obras para assistência aos moradores de Sete Lagoas e da região,
que somam mais de um milhão de beneficiados.

Estrutura do hospital
O projeto prevê que o edifício funcione com um pavimento

térreo, área de pilotis e um pequeno mezanino. A estrutura foi
concebida para 134 leitos de internação, dos quais oito são de
isolamento. O projeto conta ainda com 45 leitos de internação
intensiva, sendo 20 para adultos, 15 para neonatal e dez de cuidados
intermediários, além de mais 20 vagas para observação no pronto
atendimento, totalizando 199 leitos.

Além disso, a estrutura hospitalar prevê dez consultórios e
bloco cirúrgico com oito salas de cirurgia para atender 1,3 milhão
de habitantes dos 53 municípios da macrorregião de Saúde Oeste.

A retomada  das obras do Hospital Regional de Divinópolis é
realizada com recursos do Acordo de Reparação ao rompimento
em Brumadinho assinado pelos compromitentes - Governo de
Minas, Ministério Público de Minas Gerais, Ministério Público
Federal, Defensoria Pública de Minas Gerais - com a Vale.

O rompimento tirou a vida de 272 pessoas e gerou uma série de
danos sociais, econômicos e ambientais.

Jogo na turma do Joãozinho
A professora decide fazer um
jogo e divide a turma em duas.
A professora dita as regras:
- Eu vou fazer perguntas e o
primeiro grupo a acertar em 6
perguntas 6 ganha um
chocolate.
Para que Joãozinho não lhe
encha a paciência, ela coloca-o
no grupo dos mais inteligentes,
assim nem tem tempo para dar
aquelas respostas idiotas.
Vendo isso, ele diz para o outro
grupo:
-Nós vamos arrasar-vos,
cambada de idiotas!
Começa o jogo. Primeira
pergunta:
- Quem descobriu a América?
O grupo de Joãozinho responde
de imediato:
- Cristóvão Colombo!
E o Joãozinho grita:
- Eu não disse? Seus burros, 1 a
0!
A Professora repreende-o:
- Joãozinho isso não se diz, fica
calado!
Segunda pergunta:
- Que idioma se fala em
Espanha?
O grupo de Joãozinho responde:
- Espanhol!
E Joãozinho grita de novo:
- Viram só? Seus atrasados, 2 a
0!
A Professora repreende-o de
novo:
- Cala-te Joãozinho!
Terceira pergunta.
- Como chegou Cristóvão
Colombo à América?
O grupo de Joãozinho responde:
- De caravela.
Joãozinho, cheio de emoção,
logo em seguida:
- Eu bem avisei, seus
ignorantes, 3 a 0!!!
A professora, irritada, grita:
- Joãozinho!!! Levanta e sai!
Joãozinho responde de
imediato:
- O p**... stôra! Que show, 4 a 0
seus bananas!! !
A professora indignada volta a
gritar:
- Joãozinho, Sai e só volta
dentro de um mês!
Joãozinho feliz da vida
responde ainda mais rápido:
- A menstruação! Hahaha, estão
lixados! 5 a 0!
A professora, não aguentando
mais, grita:
- Joãozinho, Sai e não volta
mais!!!!!
Joãozinho, excitadíssimo,
responde aos saltos:
- A m*rda, a m*rda! Yupiii 6 a 0
Ganhamoooooossss!

Chapada ao espanhol
Viajavam no mesmo
compartimento de um comboio,
um português, um espanhol,
uma loira espetacular e uma
gorda. Depois de uns minutos
de viagem, o comboio passa por
um túnel e ouve-se uma
chapada. Ao saírem do túnel, o
espanhol tinha uma grande
marca vermelha na cara.
A loira espetacular pensou:
- Este camelo do espanhol
queria-me apalpar, enganou-se,

apalpou a gorda e a tipa deu-
lhe uma chapada…
A gorda pensou:
- A besta do espanhol apalpou
a loira e a gaja deu-lhe uma
chapada.
O espanhol pensou:
- O sacana do português
apalpou a loira, ela enganou-se
e mandou-me uma chapada.
O português pensou:
- Espero que haja outro túnel
para poder mandar mais uma
chapadona na cara do
espanhol….

Asa Delta
Andavam dois portugueses
caçando, quando viram um
homem a fazer asa-delta. Sem
rodeios, um dos portugueses,
aponta a espingarda e espeta-
lhe dois tiros. Virando-se para
o compadre diz:
- Oh compadre não sei se matei
o pássaro, mas lá que largou o
homem lá isso largou!

Casal casado há 50 anos
Um casal foi entrevistado num
programa de televisão porque
estava casados há 50 anos e
nunca tinha discutido. O
repórter, todo curioso,
pergunta a mulher:
- Mas, vocês nunca discutiram
mesmo?
- Não! – Responde a mulher
E o repórter:
- E como é que isso é possível?
Explicou então a mulher:
- Bem, quando casámos o meu
marido tinha uma égua de
estimação. Era a criatura que ele
mais amava na vida. No dia do
casamento, fomos para a nossa
lua-de-mel na carroça puxada
pela égua. Andámos alguns
metros e a égua coitada,
tropeçou.
O meu marido olhou bem firme
para ela e disse:
- Um.
Mais alguns metros e a pobre
da égua tropeçou de novo. O
meu marido encarou a égua e
disse:
- Dois.
Na terceira vez que ela
tropeçou, ele sacou da
espingarda e deu uns cinco
tiros na bichinha… Coitadinha!
Eu fiquei apavorada e
perguntei:
- Mas porque é que tu fizeste
uma coisa dessas, homem?
O meu marido olhou para mim e
disse:
- Um.

Dia de caça
Dois homens estão a caçar.
Nisto, aparece um guarda
florestal que lhes pede as
licenças. Um dos homens deixa
cair a espingarda e desata a
fugir.
O guarda corre atrás dele
durante uns dois quilómetros.
Finalmente, o homem desiste e
o guarda apanha-o. Diz o
guarda:
- Ora então vamos lá ver essa
licença…
- Aqui está! – Diz o homem
entregando o documento
solicitado.

Espantado diz o guarda:
- Elahh… Mas você tem licença?
- Tenho, sim. – Responde o
homem.
Pergunta o guarda:
- Mas então porque é que fugiu?
Responde o homem:
- O meu colega é que não tinha!

Caçador sem tempo
Um caçador contava a um amigo:
- E, a certa altura, levanta-se um
grande bando de perdizes que
até parecia uma nuvem! Então,
eu levo a arma à cara, aponto e
disparo. Um tiro, dois tiros, três,
quatro, cinco, seis
Interrompe o amigo:
- Mas tu não carregavas a
espingarda?!
O outro:
- Eu tinha lá tempo para isso...

Sabe a senha?
Num quartel uma noite estava
uma loira de sentinela.
Aproxima-se um jipe e a loira
muito aflita pega no fuzil, aponta
para o jipe e pergunta:
- Sabe a senha?
- Sei. – Respondeu o condutor.
E diz a loira mais descansada:
- Ah, tá bem, então pode entrar…

Motorista bêbado
Um motorista  já bêbado, depois
de ter parado num posto para
beber mais um copo, seguiu
viagem no meio da noite. A certa
altura, vê à beira da estrada um
pequeno homem vestido de
verde a chorar. Estranhando,
decidiu parar e perguntar o que
tinha acontecido.
E o estranho:
- Sou verde, venho de Vénus e
tenho fome.
Espantado com aquilo que ouve
e, apesar de não ter gostado, diz
o motorista:
- Bom posso dar-te um
sanduíche mas para o resto não
posso fazer nada.
Ele dá-lhe o sanduíche e
continua o seu caminho
imaginando que poderia ser
efeito do álcool que tinha
consumido. Um pouco mais à
frente, ele vê um pequeno
homem de vermelho, que
também está a chorar. Ele para
outra vez e pergunta-lhe o que
se passa. E o homem:

- Sou vermelho porque venho
de Marte e tenho sede.
O motorista, depois de ouvir
aquilo, percebeu que a
bebedeira era pior do que
imaginava e decidiu mesmo
desfazer-se da bebida que tinha
trazido para o caminho:
- Podes ficar com esta garrafa,
mas para o resto não te vou
poder ajudar!
Ele lá ajuda o homem no que
pode, descansa um pouco e
continua o seu caminho… Um
pouco mais longe ele vê um
pequeno homem azul. Farto já
destes indivíduos grita:
- Então p**... de m*rda, de que
estúpido planeta é que tu vens?
E o homem responde:
- Boa noite sr. condutor. Os seus
documentos e os da viatura por
favor…

No bar
O filho vai até o bar, chamar o
pai:
— Papai, a mãe mandou chamar,
porque você já está bêbado.
Como todo bebum, o pai não
admite a bebedeira:
— Que bêbado, muleque? Olha
lá na porta do bar, o cachorro
entrando... Se eu estivesse
bêbado, veria quatro olhos, hic.
Estou vendo os dois olhos do
bicho!
O menino responde:
— Pai, o cachorro não tá
entrando, tá saindo.

O Bêbado
Um grupo de amigos estava
reunido numa bebedeira
danada. Aí, um deles,
bebadasso, resolveu ir embora
para casa, e despediu-se dos
demais:
- Caros colegas, eu vou pra casa
porque senão eu vou morrer de
porre... ick!
Alguns dos colegas
concordaram e disseram.
- Vai com Deus! Deus lhe
acompanhe!
O bebum saiu cambaleante,
atravessou a rua, e já distante
do grupo, tropeçou na calçada
e quase caindo, disse:
- Ô Deus, cê pode vir comigo,
mas vê se não empurra, viu!!!

A escala de pagamentos da primeira parcela ou cota única do
IPVA começa em 15/1/2024 para veículos com finais de placas 1 e 2,
e termina em 22/3/2024 para a quitação da terceira parcela dos
veículos com finais de placas 9 e 0.

A expectativa de arrecadação é de R$ 10,6 bilhões, R$ 500
milhões a mais, se comparado ao IPVA de 2023. O incremento se
deve, principalmente, ao aumento de 2,88% na frota estadual, que
subiu de 10.888.654 para 11.201.920 veículos registrados até
outubro deste ano.

Ainda em comparação ao IPVA 2023, o valor do imposto teve
uma redução média de 3,37%, em função, principalmente, da
depreciação do valor dos veículos usados.

Do total arrecadado, 40% vão para o caixa único do Estado,
outros 40% são destinados aos municípios de emplacamento dos
veículos e 20% vão para o Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Educação Básica (Fundeb).

A consulta do valor do imposto pode ser feita por meio do
número do Renavam do veículo, no site da Secretaria de Fazenda
ou no LigMinas pelo telefone 155 válido para todo o estado de
Minas Gerais.



Em Reunião Extraordinária
realizada na manhã de terça-
feira, no plenário da Câmara
Municipal de Itaúna, os
vereadores votaram e
aprovaram o Projeto de Lei 76/
2023, referente ao orçamento

Três vetos do Prefeito a projetos dos vereadores foram
derrubados. O primeiro, em projeto do vereador Gleisinho, que
prevê o transporte coletivo gratuito para portadores de
necessidades especiais que estão em obtenção do CID - Código
Internacional de Doenças. O segundo veto foi a projeto do vereador
Alexandre Campos que altera lei do Plano Diretor visando evitar o
adensamento populacional nas regiões das microbacias. O terceiro
veto derrubado pelos vereadores foi a projeto da vereadora Edênia
Alcântara, que institui o programa municipal de incentivo às
batalhas de Rimas,  Dança aos saraus e aos slams.

Sete projetos foram aprovados por unanimidade, entre eles de
concessão de terreno, mudança de nome de rua e subvenção para
a ADEFI e a Associação Embaixadores do Reino de Deus  (relativas
a emendas impositivas dos vereadores) e criação de vaga para o
cargo de farmacêutico.

Há de se destacar o projeto da vereadora Márcia Cristina,
aprovado por unanimidade, de implantação de dispositivo
denominado  “Boca de Lobo Inteligente”. Trata-se da colocação
de uma caixa coletora na entrada dos bueiros. Desta maneira, a
limpeza seria feita mais facilmente, só retirando os resíduos nela
coletados, evitando-se o entupimento dos bueiros.

municipal para 2024, com um
valor total de R$ 696.636.000,00
(seiscentos e noventa e seis
milhões, seiscentos e trinta e
seis mil reais).

Destes, R$ 11.545.715,58
(onze milhões, quinhentos e

quarenta e cinco mil, setecentos
e quinze reais e cinquenta e oito
centavos) têm a finalidade de
constituir Reserva de
Contingência.

Desse montante, R$
6.816.715,58 (seis milhões,

oitocentos e dezesseis mil,
setecentos e quinze reais e
cinquenta e oito centavos)
destinam-se à Administração
Direta, R$ 10.000,00 (dez mil
reais) ao SAAE, e R$
4.719.000,00 (quatro milhões,
setecentos e dezenove mil reais)
ao IMP.

Além disso, há um valor de
R$ 55.000,00 (cinquenta e cinco
mil reais) destinado à
constituição da Reserva
Orçamentária do Regime Próprio
de Previdência do Servidor
(RPPS), em conformidade com
a Portaria MPS 509, de 12 de
dezembro de 2013.

Emendas impositivas
Os vereadores também

votaram nas emendas
impositivas ao orçamento,
indicada para a aplicação de
recursos em diversas áreas
dentro da atuação parlamentar
de cada edil. Cada vereador
teve disponível R$ 400 mil em
geral e R$ 58 mil para o SAAE.

“Fiz um pedido de informação sobre quantos bueiros existem
na cidade, nem o SAAE nem a Infraestrutura souberam me
dar esta resposta”
Do vereador Tidinho

“Com a natureza não se brinca”
Do vereador Silvano

“Sabemos o quanto a igreja recebe, não só de demandas
espirituais, mas também sociais, é uma porta de entrada de
ajuda espiritual e física”
Do vereador Giordane, aprovando projeto de subvenção para a
Associação Embaixadores do Reino de Deus, relativa a emenda
impositiva do vereador Alexandre Campos para a entidade

“São homens de Deus que dão assistência ao povo itaunense”
Do vereador Eninho também aprovando o mesmo projeto e
salientando que também destinou R$ 5 mil de suas emendas
impositivas que podem também ser transformadas em
subvenção

“Nenhum eleitor tem de vir aqui na reunião elogiar ou criticar
vereador”
Do vereador Alexandre Campos, sugerindo que se deve
regulamentar os expedientes da Participação Popular e da
Tribuna da Casa e que interesses individuais não devem ser
abordados em plenário

“Se secretários nos atendessem e dessem retorno a nossas
solicitações não seria necessário convocá-los aqui”
Do vereador Joselito, posicionando-se contra a sugestão do
Alexandre Campos de não convocação de secretários para as
reuniões ordinárias

“Asfalto é bom, mas devia ser dividido pelos bairros, um
sinalzinho de vida para cada bairro”
Do vereador Tidinho

“Se tivesse dez Renatos no SAAE não estaria esta bagunça
que está aí”
Do mesmo

“Tem muita fala e pouco faz o SAAE, depois acham ruim que
a gente critica”
Da vereadora Márcia Cristina

“Menores com deficiência não vão se tornar independentes
quando maiores”
Do cidadão José Wilson Fonseca, na Participação Popular,
defendendo projeto do vereador Toinzinho, que altera projeto
anterior de sua autoria reduzindo a jornada de trabalho em 20%
para responsáveis que cuidam de incapazes não só menores

“Como faremos sem nossas oficinas, lá é onde nos sentimos
produtivos”
Do cidadão Leonel, usando também a Participação Popular sobre
o encerramento pelo Executivo das oficinas do Centro de
Convivência de Saúde Mental Peri Tupinambás

“Pessoas estão na fila há anos para consultas, imaginem para
cirurgias”
Do vereador Toinzinho

“Nossa cidade é muito boa de morar, mas sem segurança fica
difícil viver”
Do vereador Joselito, falando sobre o aumento da criminalidade
e a necessidade do programa Olho Vivo

“A ADEFI é uma entidade muito importante, além de atuar
pelos deficientes físicos e desafogar a APAE, ela administra
a Praça de Esportes do Bairro do Lourdes”
Do vereador Gustavo Dornas, que solicitou a inclusão para
votação do projeto de subvenção de cerca de R$ 76 mil para a
ADEFI, relativa a emendas impositivas de sete vereadores

“O Neider se elegeu criticando a venda do prédio da Prefeitura
e prometendo fazer da taxa de lixo um imposto mais justo. A
nova prefeitura é uma prova de que Osmando estava certo e
nada foi feito pela taxa de lixo que em três anos deu superávit
de cerca de  R$ 8 milhões”
Do vereador Gustavo Dornas

“A prática é proibida e está acontecendo de modo recorrente”
Da vereadora Carol Faria pedindo fiscalização da Prefeitura
quanto a soltura de fogos de artifício com estampidos

“A promessa que foi feita é que os radares não seriam
arrecadativos, mas sim educativos. Não é o que está
acontecendo”
Do vereador Kaio Guimarães

A vereadora Márcia Cristina foi a autora do projeto de implantação
no municípo de  “Boca de Lobo Inteligente”,  para evitar o
entupimento dos bueiros

O vereador Toinzinho pediu asfaltamento no Veredas II e maior
circulação do transporte coletivo. Ele salientou a fala do cidadão
José Wilson no expediente Participação Popular, quando este pediu
aos vereadores para derrubarem possível veto do Prefeito ao
projeto do Toinzinho, que acresce em lei de sua própria autoria
que não somente responsáveis por menores deficientes, mas todos
os responsáveis por  incapazes tenham direito de redução da
jornada de trabalho em  20%  no serviço público. Toinzinho
questionou que a atual administração não fez nenhuma extensão
de rede elétrica e o demorado acesso a consultas e cirurgias

O vereador Tidinho apoiou o projeto da Márcia falou que
antigamente os bueiros da cidade eram sempre limpos, lembrando
o nome de três servidores que atuavam nesta ação. Tidinho pediu
operação tapa buraco e limpeza em vários bairros e elogiou o
atendimento do Renato, servidor do SAAE

O vereador Kaio Guimarães salientou que deve ser votado
novamente seu projeto de concorrência para o serviço funerário e
pediu a retirada do radar nas proximidades do Hospital. Disse que
na resposta ao pedido de informações feito pelo Toinzinho sobre
a multa dos novos radares a maioria é naquele local e que muitas
pessoas lhe disseram que o montante de multas é fake news pois
foram multadas na avenida JK e na resposta não constava nenhuma
multa. Ele ainda pediu a implantação da Guarda Municipal e de
seguranças nas Escolas e informou que o deputado Eduardo
Azevedo destinou mais R$ 1milhão e 200 mil para Itaúna.

O vereador Gustavo Dornas deu a boa notícia que o deputado
Domingos Sávio destinou mais uma emenda de R$ 300 mil para o
Hospital, o que totalizou um montante de R$ 1 milhão e 608 mil
destinados para Itaúna. Gustavo apresentou no telão um
demonstrativo de que a taxa de lixo, em três anos, teve o superávit
de R$ 8 milhões, que ela não foi criada para ter lucro e que vai fazer
a denúncia ao Ministério Público
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Com nova dinâmica, dividindo a avaliação dos jurados em
dois dias de apresentações, além da finalíssima apenas com
classificados, o Festival Itaunense da Canção encerrou no
sábado, 02/12, a sua edição de 2023. O local da disputa também
foi novidade, trocando a área externa do Espaço Cultural pela
aconchegante Praça da Estação. Uma estrutura especial com
tendas, mesas e palco foi montada para receber participantes,
familiares, amigos e público em geral. O Café do Museu aberto
nos três dias de disputa e a decoração natalina do local
completaram a programação. E depois de muito som de boa
qualidade rolar, os vencedores foram:

1º lugar - Duo Aduar (Corgo do Meio)
2º lugar - Marilene Clara {A Cor do Convite)
3º lugar - Geraldo Di Oliveira (Saudade Interior)
Melhor letra de música - Zebeto Correa (Prece ao Rio)
Melhor intérprete - Pedro Henrique {Sonho de Sambista)
Conforme previsto em Edital, as premiações, em dinheiro,

foram de R$ 4.000,00, R$ 3.000,00 e R$ 2.500,00 , respectivamente
para os três primeiros colocados. A melhor letra de música e o
melhor intérprete levaram o prêmio de R$ 2.000,00 cada um. A
organização do Festival Itaunense da Canção é da Secretaria
Municipal de Cultura e Turismo.

Natal tem vários cheiros, perfumes
e sabores.

Tem cheiro de presentes, de
presépios,

de presenças
gostosas e perfumadas.

Tem cheiro de maçã, uva, framboesas

vermelhas que me lembram teus lábios.
Natal tem algo de estranho que ultrapassa o tempo.

Tempo de criança. de adolescente e de velhice.
Dos cabelos negros como de minha mãe, loiros como

os teus e branco como do papai Noel
Natal tem som dos sinos, dos hinos; dos meninos

brincando.
Do canto do galo na madrugada, do hô hô hô do bom

velhinho,
que só existiu no meu inconsciente.

Natal tem gosto de saudades, de lembranças, da tua
presença.

Tem gosto e perfume de muitas coisas que vivemos
e guardamos no coração.

Para sempre.
Pois tudo me lembra você.

Negligência é crime de responsabilidade
Dois jovens deputados têm se destacado na Câmara Federal. O
mineiro Nikolas Ferreira e o deputado federal eleito pelo Partido
Novo do Rio Grande do Sul, Marcel Van Hattem. Este, está
coletando assinaturas para apresentar um pedido de
impeachment contra o Ministro Alexandre de Moraes,
responsável pela demora em responder às solicitações de
liberdade provisória apresentadas pela defesa de Cleriston.
Recordando: Em 20 de novembro de 2023, o Brasil testemunhou
uma tragédia que resultou na morte de Cleriston Pereira da Cunha,
um empresário de 46 anos, pai de duas filhas, que faleceu no
Presídio da Papuda, em Brasília, após 10 meses de detenção
devido à negligência do Ministro Alexandre de Moraes.
Cleriston enfrentava problemas de saúde sérios, incluindo
diabetes e hipertensão, e sua condição exigia o uso controlado
de medicamentos.
Mesmo com laudo médico alertando sobre o risco iminente de
morte e parecer favorável da Procuradoria Geral da República em
setembro de 2023, as oito solicitações de liberdade foram
ignoradas, levando à morte do empresário.
O episódio escancara a conduta do Ministro, clamando por
responsabilidade e justiça diante dessa tragédia inaceitável.

Quase três milhões
Somente este ano, o deputado Eduardo Azevedo, irmão do
senador Cleitinho, já destinou para Itaúna quase três milhões.
Esta notícia foi dada na última reunião pelo vereador Kaio
Guimarães, que comunga com ele dos mesmos ideais
democráticos e de defesa da família e tem sido seu interlocutor
em nossa terrinha. Muito bom.

Só promessas
A vereadora Márcia Cristina tem cobrado com veemência as
promessas do Executivo e do SAAE. Atuante defensora das
comunidades rurais e da saúde, a vereadora quer sabe quando
vão ser cumpridas as promessas do tratamento do esgoto do
Brejo Alegre e o reservatório de água para o qual ela e o vereador
Leo Alves destinaram recursos através das emendas impositivas.
“Dezembro está acabando e até hoje, nada, depois acham ruim
que a gente critica”, disse ela.
O vereador Tidinho reforçou a fala da Márcia e disse que destinou
recursos de sua emenda para a aquisição de um caminhão pipa
para atender a zona rural. E perguntou: “mas o que vai adiantar
o caminhão pipa se não tem água?”.

É sempre bom lembrar
Bem lembrou o vereador Gustavo Dornas: o então candidato
Neider ganhou a eleição do Osmando batendo com força na
venda do prédio da Prefeitura na Praça da Matriz e na cobrança
da taxa de lixo. Com a construção do belo prédio novo da
Prefeitura no Boulevard Lago Sul ficou comprovado que
Osmando tinha razão, pois o antigo prédio não comportava mais
os diversos setores e não tinha as condicionantes atuais para
deficientes físicos. Além de descongestionar um pouco a Praça
da Matriz, representou economia para os cofres públicos.
Já com relação à taxa de lixo, Neider que tanto a criticou, o que
fez? Além de mantê-la, fez reajustes. A taxa foi criada para manter
o serviço, não para dar lucro. E como comprovou o vereador
Gustavo na última reunião da Câmara, o superávit nestes três
anos de mandatos neidistas chega a R$ 8 milhões.

Bueiros
Quantos bueiros tem na cidade? Se nem a Prefeitura e o SAAE
não sabem, nem eu!

ASSEMBLEIA GERAL DO TROPICAL TÊNIS CLUBE

O Diretor Presidente do Tropical Tênis Clube, no uso das
atribuições que lhe confere o Art. 21 do Estatuto Social, convoca
os senhores sócios proprietários e os poderes do Clube para
se reunirem, em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária, no
dia 28 de dezembro 2023, na Sede do Clube, localizada na Rua
D. Alzira Matos, nº 150, Bairro Cerqueira Lima, Itaúna/MG, em
primeira convocação às 19:00 horas e presença de no mínimo 2/
3 (dois terços) dos sócios proprietários em dia com suas
obrigações, em segunda convocação às 19:30 horas, com a
presença de metade mais um dos sócios proprietários em dia
com suas obrigações, em terceira e última convocação às 20:00
horas, com no mínimo 20 (vinte) sócios proprietários em dia
com suas obrigações presentes, para deliberar sobre o seguinte:

Em Assembleia Geral Extraordinária para:
- Aprovar a alteração do Estatuto Social apreciada pelo

Conselho Deliberativo.

Em Assembleia Geral Ordinária para:
- Apreciação e Aprovação dos balancetes e contas da

administração.

Itaúna, 30 de novembro de 2023.

Roney Aeraphe Mendes da Silva
Diretor Presidente

O Jornal Integração, nesta época tão linda
em que se comemora o nascimento de Jesus,

deixa aqui uma homenagem a todos os
itaunenses com este belo poema do jornalista

e escritor itaunense José CerqueiraPesquisa divulgada recentemente pelo Ministério da Saúde
mostra que o número de casos de Aids entre jovens com idade
entre 15 e 24 anos aumentou 40% desde 2006. Estima-se ainda que
300 mil pessoas no Brasil tenham a doença e não saibam. Outro
estudo, também do MS, aponta que 94% dos brasileiros sabem
que a camisinha é a melhor forma de prevenir as IST’s, porém,
mesmo assim, 45% da população sexualmente ativa não usou
preservativo em relações sexuais nos últimos 12 meses.

Além de evitar a gravidez, a camisinha ainda protege contra
doenças como vaginose bacteriana, clamídia, herpes genital,
gonorréia, hepatite B, sífilis, cancro mole, HPV, AIDS, dentre outras.
AS ESF´s de Itaúna estão intensificando a realização de testes
rápidos durante todo o mês. Procure a unidade mais próxima e
previna-se. O CEMO Dr. Ovídio Nogueira também tem espaço
próprio para acolhimento, testes e oferta de medicamentos para
pacientes ou casos suspeitos, garantindo sigilo dos casos.

Três pessoas tiveram queimaduras e foram socorridas por
terceiros em uma explosão em um consultório odontológico, na
tarde de quinta-feira (7), na Praça Dr. Augusto Gonçalves.

De acordo com o 10° BBM, a explosão foi originada em um
botijão de gás. Não havia fogo no local, apenas fumaça. Os
bombeiros efetuaram o fechamento do fornecimento de gás,
desligaram a rede elétrica e implementaram outras medidas
preventivas para eliminar qualquer possibilidade de iniciar um
incêndio. A ocorrência foi registrada por volta de 14h28. Conforme
o 10° Batalhão de Bombeiros Militar, a guarnição foi acionada
através da central de emergências 193.

Segundo os bombeiros, as três vítimas, uma do sexo masculino
e duas do sexo feminino, foram encaminhadas por um funcionário
até o Hospital Manoel Gonçalves. As informações são de que as
vítimas sofreram queimaduras no rosto e nas mãos e chegaram
conscientes ao hospital. O Corpo de Bombeiros não soube informar
o grau de severidade das queimaduras.
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Em audiência com o vice-governador de Minas Gerais, Mateus
Simões, o ex-deputado estadual Gustavo Mitre tratou de três pautas
importantes para o município de Itaúna. No encontro, realizado no
gabinete do vice-governador, Gustavo falou dos problemas
enfrentados pela população com relação à mobilidade urbana.
Gustavo reivindicou ao vice-governador Simões a iluminação do
trevo do Morro do Engenho, obra realizada pelo governo do Estado
na MG 431 no ano de 2021 por solicitação do ex-deputado. Para a
mesma rodovia, o ex-deputado solicitou o recapeamento completo
do trecho de asfalto entre Itaúna e Itatiaiuçu, que tem o piso
castigado pelo intenso tráfego de caminhões e carretas,
principalmente com o transporte de minério de ferro extraído em
Itatiaiuçu – MG. Ao final, o ex-deputado Gustavo Mitre solicitou do
vice a liberação do início das obras de infraestrutura e melhorias da
rodovia MG 050, no trecho entre o trevo de acesso ao bairro
Santanense até defronte a fundição Intercast. Nesse local, estarão
inclusas as obras de melhoria do trevo de acesso ao Distrito
Industrial, que tem uma curva muito acentuada e perigosa. O vice-
governador mostrou-se solidário às demandas.

Por solicitação do Executivo, a Câmara Municipal convocou uma Reunião Extraordinária às 17h desta sexta-feira (8) para votar a proposta de subsídio
da Prefeitura para o transporte coletivo de Itaúna. Este novo projeto - o primeiro foi vetado pelos vereadores - apresentava valor único de R$ 26,2
milhões, a serem repassados à Viasul em 12 parcelas, a partir de janeiro, com a promessa de reduzir o valor da tarifa para R$ 5 até dezembro de 2024
e outras contrapartidas de melhoria do serviço. Também seria submetido em regime de urgência um projeto para empréstimo de R$ 76 milhões para
obras do “Plano de Controle de Inundações da Bacia do Córrego do Sumidouro”, que tem como objetivo conter os danos causados pelas chuvas na
região da Av. Jove Soares, conforme já apresentado no Legislativo, após estudo contratado pela Projeta Engenharia. Nas redes sociais, os vereadores
Gustavo Dornas, Kaio Guimarães e Ener Batista já se posicionaram contra à nova votação do subsídio. Pouco antes da reunião, a mesma foi cancelada
a pedido do Executivo, sem justificativa do motivo. Segundo opinião de alguns vereadores, seria pelo fato do prefeito não ter os votos necessários para
a aprovação dos dois projetos, principalmente o de subsídio para a Viasul.
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